

Firmado por la ministra: En 10 días comienzan obras de nuevo hospital de La Serena

A lo largo del camino, muchos fueron los tropiezos que sufrió la construcción del nuevo Hospital de La Serena. Para destrabarla, varias comisiones en el Senado y reuniones en Santiago, entre el Consejo Consultivo del actual recinto junto al MOP y Acciona, la empresa concesionaria.

Hasta el mes pasado, incertidumbres y amenazas de paro. Pero finalmente el acuerdo, fruto de un largo trabajo desarrollado por los ministerios de Salud y de Obras Públicas, además de la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda, bajo la decisión del Presidente Gabriel Boric, de poder avanzar en la iniciativa y el contrato, que había sido suspendido por inconsistencias entre el programa médico arquitectónico y el proyecto referencial.

De esta manera, el anhelo de una comunidad, y como destacó ayer el delegado presidencial Galo Luna, la palabra del Presidente Gabriel Boric «se cumplió» y por fin se firmó el acuerdo en el terreno donde precisamente se emplazará el nuevo recinto, en las canchas de la ex Cordep, en Avenida Cuatro Esquina, a la altura del #1500.

Para eso, la presencia de la ministra del MOP, Jessica López, y del director general de la empresa concesionaria, Diego Pini.

«Hemos tenido tropiezos en el camino, pero los hemos superado con la voluntad de muchos actores que han estado activos para llevar adelante este proyecto. Alegría de estar acá y ratificar que el hospital va, que su construcción tomará cerca de cuatro años y generará una cantidad importante de empleos, así como el de Co-



El MOP y la empresa Acciona -después de largas y complejas discusiones- ratificaron ayer el acuerdo para iniciar la construcción del nuevo recinto, y a fines de agosto se iniciará el movimiento de terreno ya con la arquitectura aprobada, aseguraron desde la concesionaria.

quimbo. Entonces se esperan unos años de desarrollo de una actividad importante en la región, cosa que aplaudimos», manifestó la titular de la cartera MOP.

El proyecto se encuentra en proceso de tramitar las últimas autorizaciones formales de lo que permitirá el inicio de las obras, pero como aseguró la secretaria de Estado, «es una parte más del plan de infraestructura hospitalaria que se está llevando a cabo desde hace algunos años».

En el caso de la región, tiene que ver con aumentar significativamente la cantidad de camas por habitante, «que es una situación muy compleja y eso se resuelve en parte importante con la construcción de dos hospitales de alta complejidad y capacidad. Son 600 camas, 125 mil metros cuadrados de obra con la especialidad y la infraestructura para el desarrollo de un centro oncológico, demanda y necesidad muy significativa para la región».

Esto es parte de la cartera de trabajo de muchas obras, además del mejoramiento del aeropuerto La Florida, que se están iniciando, y una amplia cartera de obras e infraestructura pública que es necesaria para el desarrollo.

■ TODO EL MUNDO ALINEADO

Para Diego Pini, director general de Acciona, el de ayer un día que quedará en el recuerdo de la ciudad, y por eso se mostró «satisfecho por el proceso» y en cuanto a los problemas que surgieron, en varias ocasiones con negociaciones en punto muerto, «fueron problemas atípicos y se resolvieron en el marco del modelo de concesiones. Así que promisorio hacia el futuro y una mirada optimista para los proyectos que vengan».

Respecto a este proyecto en particular, se mostró «ilusionado con iniciar la

«Estamos cumpliendo gracias a todo el trabajo que se desarrolló, que hizo el Ministerio y los esfuerzos de parlamentarios de la zona y todas las autoridades políticas. Se logró y estamos contentos de que la palabra del Presidente Boric se cumplió. Fueron meses de alta tensión, pero siempre se transmitió tranquilidad, porque estábamos seguros del trabajo que se estaba haciendo».

Delegado presidencial
 Galo Luna

construcción lo más pronto posible, toda vez que ayer hemos recibido la notificación de la aprobación de la fase 2 de la ingeniería con algunas pequeñas observaciones que se están ajustando, por lo que esperamos en los siguientes diez días comenzar las tareas».

Que el MOP y ellos como empresa hayan ratificado el acuerdo para iniciar la construcción del nuevo recinto que beneficiará a 723 mil personas de las comunas de La Serena, La Higuera, Vicuña y Pailhuano, fue justamente «porque todo el mundo está alineado en que esto ocurra lo más pronto posible, así que tendremos un permiso de edificación de obras preliminares para las tareas que necesitamos comenzar en los siguientes días, y a finales de agosto iniciar el movimiento de terreno ya con la arquitectura aprobada...».